



Pièces	5 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	2406740
Prix	349 000 €

Barjac

Maison à vendre (30430)

A vendre limite Gard Ardeche, Secteur Barjac, maison de caractere à renover disposant au rez de chaussée de nombreuses dependances à usage de cave ou garage pouvant etre amenégées en espace de vie. Au premier etage, deux pieces indépendantes à renover, un salon, une cuisine, et deux chambres dont une avec salle d'eau. Jolie terrasse avec arcades. Cour interieure et terrain attenant de 2461 m² sur lequel se trouve un hangar agricole. Tres bel environnement calme, a proximité des commodités. Idéal amoureux de la pierre. ref: 2406740 Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé ...

Or sale on the Gard Ardeche limit, Barjac sector, character house to renovate with on the ground floor numerous outbuildings used as a cellar or garage which can be converted into a living space. On the first floor, two independent rooms to renovate, a living room, a kitchen, and two bedrooms, one with a bathroom. Pretty terrace with arcades. Interior courtyard and adjoining land of 2461 m² on which there is an agricultural shed. Very nice, quiet environment, close to amenities. Ideal for stone lovers. ref: 2406740 Information on the risks to which this property is exposed is available on the ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

